
 
 

 
 

 

 

COORDINAMENTI RSA BANCA MONTE DEI PASCHI DI SIENA  

 
INCONTRO DI VERIFICA DEL PROGETTO REGATA RETAIL 

 
In data odierna le scriventi OO.SS. hanno incontrato l’Azienda sul tema di Regata 

Retail. Tale incontro nasce dalla nostra richiesta, al termine della fase sperimentale 

del progetto nelle ultime 4 A.T. chiusa il 09 giugno 2014, finalizzata ad affrontare le 

molteplici problematiche emerse sul territorio. 

 

All’incontro odierno era presente, oltre al Servizio Relazioni Industriali, il solo Direttore 

Onorati (ex responsabile implementazione Progetto Regata) che in apertura ha 

effettuato una breve sintesi sui soddisfacenti risultati commerciali raggiunti ad alcune 

settimane dal termine del rilascio. 

 

Nella nostra intenzione l’incontro odierno avrebbe dovuto, invece, affrontare in 

maniera più complessiva le criticità evidenziate dai numerosi volantini delle RSA 

periferiche in merito alle distorsioni applicative di Regata ed alle numerose forme di 

pressione che continuano a subissare i Colleghi quotidianamente (se non a intervalli 

orari!!!), in un delirio da passo commerciale, budget dinamico, demoltiplica, 

piano mensile di marketing, contatti, atti di vendita (dove il mutuo pesa come 

una carta prepagata!). 

 

Abbiamo denunciato le ormai note problematiche relative a: budget individuali, 

classifiche (di filiale e nominative), richieste continue di dati giornalieri ed 

infragiornalieri, controlli e monitoraggi asfissianti, budget di prodotto, lynch 

continui, riunioni fuori orario, ect…  

 

L’unico punto d’incontro con la Banca è il principio che l’Azienda può darsi la migliore 

organizzazione commerciale, ma deve rispettare i diritti fondamentali dei Lavoratori. 

 

Il Dir. Onorati ha ribadito che Regata non è più un progetto ma il metodo di lavoro 

adottato dalla Banca e specificamente disciplinato nella normativa aziendale, pertanto, 

a nostro avviso, l’Azienda stessa ha il dovere di intervenire su tutta la filiera 

commerciale in caso di difforme applicazione.  

 

Vista l’importanza della materia, consci del forte disagio vissuto 

quotidianamente dai Colleghi ed insoddisfatti dalle risposte parziali ottenute 

oggi, abbiamo chiesto con urgenza un confronto con il responsabile della 

Direzione Retail e Rete M. Bragadin per affrontare in maniera complessiva il 

tema delle politiche commerciali previste dal Piano Industriale e dell’impatto 

sul clima aziendale. 
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